

Neue Möbel zum Oktoberfest

Spende: Sparkasse ermöglicht Anschaffung von Tischen und Stühlen für AWO-Tagesstätte

■ **Löhne (nw).** Rund 40 Jahre wurden die Tische und Stühle in der Tagesstätte am Kreuzkamp genutzt. Zunehmend wurden aber insbesondere die Stühle immer wackeliger und konnten nicht mehr mit vertretbarem Aufwand repariert werden. Deshalb beschloss der Vorstand des Ortsvereines der AWO-Mennighüffen auf der Jahreshauptversammlung im Februar sich um eine neue Bestuhlung und die Anschaffung neuer Tische zu bemühen. Die Anstrengungen hatten Erfolg. Zum Oktoberfest des Seniorenclubs-West der AWO weihten die Senioren die neuen Tische und Stühle in der AWO-Tagesstätte Mennighüffen West ein.

Die Anschaffung des neuen Mobiliars wurde überwiegend durch eine Spende in fünfstelliger Höhe durch die Stiftung der Sparkasse Herford ermöglicht. Weiterhin wurde die Anschaffung durch einen Zuschuss der Stadt Löhne und

durch Eigenmittel des Ortsvereines Mennighüffen der AWO finanziert.

Auch übernahmen Mitglieder des Ortsvereines die Renovierungsarbeiten. Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Herford Peter Becker und der Leiter der Abteilung Stiftung der Sparkasse Herford Siegfried Lux überzeugten sich vor Ort, ob das Geld gut und richtig verwendet wurde.

Bei ihrem Besuch trafen sie auf eine fröhliche Gemeinschaft von über 60 Seniorinnen und Senioren der Arbeiterwohlfahrt des Ortsvereines Mennighüffen, die in den Räumlichkeiten der Tagesstätte am Kreuzkamp Oktoberfest feierten.

Die Tagesstätte der Stadt Löhne wird insbesondere von den Gruppen des AWO-Ortsvereines Mennighüffen aber auch von der Schachgruppe Löhne, dem Union Hilfswerk und dem Männergesangverein Harmonie genutzt.



Bei der Einweihung der neuen Möbel: Rolf Kleinedöpke, Vorsitzender AWO-Mennighüffen, Peter Becker, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Herford, Siegfried Lux, Stiftung der Sparkasse Herford), Manfred Devers, Leiter AWO-Seniorenclub Mennighüffen-West.